



Grusswort der OK-Präsidenten

Herzlich willkommen in Kreuzlingen!

Liebe Athleten, liebe Trainer, Betreuer und Leichtathletikfreunde

Willkommen in Kreuzlingen, der zweitgrössten Stadt im Kanton Thurgau und der grössten Schweizer Stadt am Bodensee. Es ist uns eine Freude, im Auftrag **von Weltklasse Zürich und Swiss Athletics** den Schweizer Final des UBS Kids Cup Team zu organisieren und durchzuführen und die besten 144 Teams bei uns im Kultur- und Sportzentrum Kreuzlingen, zu empfangen.

800 Talente aus der Schweiz stehen am Start und versprechen packende Duelle in den Disziplinen **Sprint, Sprung, Biathlon und Team-Cross. Neben Talent in den Basisbewegungen „Laufen“, „Springen“, „Werfen“ ist auch eine gehörige Portion Geschicklichkeit und Teamspirit gefragt.** Der nationale Titel ist begehrt, das Niveau hoch, die Konkurrenz stark und bestens vorbereitet, so dass dieser Finaltag für jeden zu einem grossartigen Sportereignis werden wird.

Für die LAR Tägerwilen-Kreuzlingen und das GTT Tägerwilen ist es, nach der Austragung der Schweizer Finals des Erdgas Athletic Cup 2010, des Swiss Athletics Sprints 2011 und dem Schweizerfinal Mille Gruyère 2017, eine grosse Ehre, auch diese nationale Meisterschaft für den Leichtathletiknachwuchs durchführen zu dürfen. Wir sind stolz und überzeugt, allen Athletinnen und -Athleten mit der Organisation im Kultur- und Sportzentrum, beste Voraussetzungen für ausgezeichnete Leistungen bieten zu können.

Wir wünschen allen einen unvergesslichen Tag und den Athletinnen und Athleten viel Erfolg!

Im Namen des gesamten OK,
der LAR Tägerwilen-Kreuzlingen und des GTT Tägerwilen

HansJürg Klein
Präsident LAR Tägerwilen-Kreuzlingen